

## **GOBIERNO**

### **GOBIERNO PRESENTA PROYECTO DE LEY GENERAL DE LA CULTURA**

Santafé de Bogotá. Septiembre 21 de 1994. La Primera Dama de la Nación Jacquin de Samper y el Ministro de Educación, Arturo Sarabia, presentarán mañana a los medios intelectuales y de comunicación, el proyecto de ley General de Cultura, en acto que se llevará a cabo las doce del día en el museo de Arte Colonial.

Es el resultado del Foro cultural que se realizó durante la campaña presidencial en Barranquilla, donde se vio la necesidad de llevar al Congreso un proyecto de ley que contemple la preservación del patrimonio cultural de la nación, se fomenten las expresiones artísticas y la creatividad mediante el respaldo y estímulo del Estado.

La iniciativa pretende además la descentralización de la cultura, la autonomía de las regiones y la creación del Ministerio de la Cultura como instrumento para su ejecución.